

Die Arbeiter im Weinberg

Reihe: Was uns die Bibel erzählt





Gott liebt alle Menschen.
Er hat alle gleich lieb.
Jesus erzählt dazu eine Geschichte.

Ein Bauer hat einen großen Weinberg.
Die Trauben sind reif.
Er kann sie nicht allein abpflücken.
Er braucht Arbeiter
für seinen Weinberg.





Er geht früh am Morgen
auf den Marktplatz.
Da stehen Männer.
Sie haben keine Arbeit.
Der Bauer sagt zu ihnen:
Ich habe Arbeit für euch.
Kommt! Helft mir!
Ich gebe jedem ein Silberstück
für den Tag.
Die Männer gehen mit.



Mittags geht der Bauer wieder zum Marktplatz.



Da stehen noch ein paar Männer.
Er sagt: Ich habe Arbeit für euch.